

Start here.

Untuk
~~Ke~~ Bella

Salam Hangat,

Hai Bella, bagaimana kabarmu saat ini? Aku harap baik-baik saja yah...

Oh iya Bel, ingat tidak waktu itu aku pernah menceritakan ~~sebuah~~ ^{satu} event yang bernama "No Electronic Device Day." Kebetulan kamu kan sangat senang menggunakan gadget-gadget ~~kan~~, maka itulah aku mengirim surat ini.

Jadi Bel, itu adalah acara dimana para pesertanya tidak boleh menggunakan alat elektronik apapun. Tidak boleh pake iPod, Blackberry bahkan nonton TV saja tidak boleh. Kedengarannya membosankan bukan? Memang waktu itu, aku juga sebelum ikut acara ini, aku berpikir bahwa aku akan tersiksa karena tidak boleh menggunakan alat-alat elektronik sama sekali. Kamu tahu kan aku ~~tidak~~ ^{tidak} pernah sehari saja tidak pengan iPod dan Blackberry? Ha-ha-ha! Bahkan waktu itu, ketika Blackberry ku ~~ke~~ di sita sama guruku, aku sampai pinjam Blackberry yang tidak dipakai oleh ibunya.

Dan benar saja Bel, aku benar-benar sengsara setengah mati. Tangan-ku benar-benar "gatal" ~~ke~~ ingin memakai iPod untuk mendengarkan lagu dan Blackberry untuk chat dengan temanku. Oh iya! Aku lupa memberi tahu kamu bahwa acara ini dilakukan di salah satu daerah yang cukup terpencil di daerah Bandung. Jadi waktu aku benar-benar ingin memakai Blackberry ku untuk chatting, aku mencari komputer untuk chatting, akan tetapi semua komputer telah dimatikan dan disambung-kan supaya para peserta yang juga sebaya dengan aku tidak dapat menggunakannya.

~~Lebih takutnya lagi, ternyata sam benar benar~~

Di dalam acara tersebut, aku diberikan seminar tentang ~~bahaya~~ ^{bahayanya} memakai alat elektronik terutama yang dapat memancarkan signal seperti halnya Handphone. Jika dipakai terus menerus dalam waktu yang lama, kita dapat terkena kanker otak karena radiasi gelombang signal-nya dapat menyebabkan mutasi ~~tel~~ sel di otak kita.

Setelah dari program tersebut, aku jadi agak takut untuk memakai Handphone. Dan pada awalnya, sangat sulit buatku untuk tidak mengguna-
-kannya, akan tetapi ~~seiringnya~~ ^{seiringnya} waktu, aku dapat terlepas dari benda tersebut.

Nah! Bella, aku harap kamu menyukai ceritaku dan juga mengurangi
alat elektronik terutama
untuk bermain Handphone untuk menurunkan resiko kamu terkena kanker. Sudah ~~ada~~ dulu ya!

Salam Hangat

Kevin

Terimakasih, Kevin

Additional writing space on back page.